

CITATION DU MOIS

« Nous avons beaucoup aimé. Ma fille revient motivée et sait qu'il y a une place pour elle avec des efforts. »

- Maman d'une jeune ayant participé au stage Santé.



DEVIENS : DES STAGES RÉUSSIS

En novembre, la Fondation Nouveaux Sentiers a organisé des stages enrichissants rassemblant un total de 21 jeunes âgés de 15 à 34 ans, répartis entre les domaines de la santé, de la sécurité publique et de l'environnement. Ces expériences ont permis aux participants d'explorer des institutions renommées telles que le centre de recherche CERVO, la Gendarmerie royale du Canada, le Centre de recherche interdisciplinaire en réadaptation et le Cercle des Premiers Peuples à l'Université Laval. Les impacts pour les jeunes se manifestent par la découverte de nouveaux intérêts, le renforcement de liens entre eux et la découverte de nouvelles organisations. Bref, l'ouverture de nouveaux sentiers ! Pour la Fondation, ces stages représentent une source d'inspiration constante qui nous permet de renforcer notre présence positive.

Rassemblement national d'Inspire

En novembre, la Fondation Nouveaux Sentiers a pris part au Rassemblement national d'Inspire qui s'est tenu à Montréal. Cet événement d'éducation autochtone a offert deux demi-journées de conférences, de panels étudiants et d'ateliers, combinant une expérience en personne et virtuelle. Notre participation à ce rassemblement visait à enrichir nos connaissances en éducation autochtone, à établir des liens avec d'autres éducateurs et à découvrir les meilleures pratiques dans le domaine.

Ce mois-ci

**NOUS AVONS
ATTEINT** des jeunes

des Nations :

Innue
Algonquine

dans les sphères suivantes :

Estime de soi Emploi
Mieux-être Orientation
Relation professionnelle
Connaissance de soi
Motivation Sécurité
Culture